

Se presenta *A la Vejez, Vitales* en Navarra, un movimiento que representa a 6,5 millones de personas en España

- **La portavoz del Movimiento, Sabina Camacho, se reúne con la directora del Instituto de Salud Pública y Laboral, María Ángeles Nuin, y la jefa de Servicio de Promoción de la Salud Comunitaria de Navarra, Nerea Álvarez**
- ***Vitales* está compuesto por más de 30 colectivos de jubilados y pensionistas, sociedades científicas y profesionales y medios de comunicación**

Pamplona, 12 de enero de 2024. - El *Movimiento A la Vejez, Vitales* se ha presentado en la Comunidad Foral de Navarra en el transcurso de la reunión *online* celebrada este miércoles entre la directora del Instituto de Salud Pública y Laboral, **María Ángeles Nuin**, la jefa de Servicio de Promoción de la Salud Comunitaria de Navarra, **Nerea Álvarez**, y la portavoz del Movimiento, **Sabina Camacho**.

Al igual que ha ocurrido con la presentación del Movimiento en otras comunidades autónomas, la más reciente en Islas Baleares, Camacho trasladó el interés de todo equipo de *Vitales* en colaborar con el Ejecutivo Foral y poder participar en la toma de decisiones en la promoción de la salud de las personas mayores y en la prevención de enfermedades. “Agradecemos el tiempo y la empatía de la directora del Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra y la jefa de Servicio de Promoción de la Salud Comunitaria. Esta ronda de reuniones es fundamental para construir conocimiento, confianza y predisposición a la hora de buscar puntos de encuentro y herramientas para colaborar con el Movimiento”, afirma Camacho.

Cabe recordar que *A la Vejez Vitales* representa a cerca de 6,5 millones de personas en España sumando los asociados de más de 30 colectivos de personas mayores y pensionistas, sociedades científicas y profesionales y medios de comunicación. La iniciativa surgió hace unos meses con la finalidad de colaborar con las instituciones públicas para diseñar un envejecimiento activo y saludable y basado en las políticas sanitarias de prevención.

Durante la presentación de *Vitales*, la portavoz destacó la incidencia en la prevención y promoción de la salud y participación en toma de decisiones, con mención expresa a la importancia preventiva de la vacunación. En este sentido, el Instituto de Salud Pública y



**A LA VEJEZ...
VITALES**

MOVIMIENTO POR LA SALUD DE LAS PERSONAS MAYORES

Laboral de Navarra trasladó el mensaje de que se sigue el calendario de vacunación a lo largo de toda la vida aprobado para el año 2023 que ha incluido la vacuna contra el herpes zóster para las personas mayores. Además, señaló que está pendiente de actualizar la Estrategia de Envejecimiento Activo y Saludable, que es una estrategia interdepartamental del Gobierno de Navarra. En este sentido, Sabina Camacho puso todo el potencial del Movimiento a disposición del Gobierno de Navarra para ayudar a mejorar la cobertura vacunal entre las personas mayores.

Por último, Camacho les planteó el estudio de una propuesta de Convenio tras la presentación que recoja por escrito las acciones conjuntas que se podrían llevar a cabo entre el Movimiento, con el apoyo de los más de 30 colectivos que hay respaldando, y la administración autonómica.

Organizaciones que participan en el Movimiento *A la Vejez, Vitales*

Del citado Movimiento forman parte organizaciones con años trayectoria, como la Confederación Española de Organizaciones de Mayores, CEOMA; la Unión Democrática de Pensionistas, UDP; la Plataforma de Mayores y Pensionistas, PMP; el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad, CERMI; la Organización Nacional de Ciegos Españoles, Grupo Social ONCE; la Fundación Pilares; la Fundación Edad&Vida; y la Confederación Nacional de Jubilados y Pensionistas de España, Conjupes; la Asociación 60 y mucho +; y la Comisión Jubilare.

También pertenecen sociedades científicas y profesionales, como la Asociación Española de Vacunología, AEV; la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología, SEGG; el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos, COMC; el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, CGCOF; la Asociación Nacional de Enfermería y Vacunas, ANENVAC; el Consejo General del Trabajo Social; el Consejo General de Enfermería; la Sociedad Española de Medicina Geriátrica, SEMEG; la Sociedad Española de Enfermería Geriátrica y Gerontológica, SEEGG; la Asociación Madrileña de Enfermería Gerontológica, AMEG y la Plataforma de Organizaciones de Pacientes.

Un tercer grupo de entidades participantes son las patronales del sector, entre las que destacan Grupo Social Lares; la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia, Aeste; el Círculo Empresarial de Atención a las Personas, CEAPS o la Federación Empresarial de la Dependencia, FED. Por último, se han sumado medios de comunicación, generalistas como la agencia de noticias Servimedia, o los sectoriales Grupo Senda, Entremayores y 65 y más.

Contacto

Carles Torrijos 617 51 11 36

José Luis Bajo Benayas